



Presencia de IBIT en redes sociales

Como bien sabemos las redes sociales hoy en día son un canal de comunicación importantísimo por medio del cual las personas, instituciones y distintos tipos de empresas tienen una forma de interactuar de manera rápida, efectiva y sencilla.

Podría decirse que, durante el tiempo de pandemia, debido a las muchas restricciones impuestas en la cuarentena se disparó el uso de internet y de las redes, tal es así que actualmente, hay más de 4.200 millones de usuarios de éstas en todo el mundo, con una media de navegación diaria de 6 horas, siendo Facebook la red más utilizada con 2.740 millones de usuarios.

IBIT, al ser un instituto virtual, ha estado a la vanguardia en cuanto al uso de internet, ya que las clases se imparten a través de este medio. Y ha tenido presencia en Facebook, Twitter y YouTube desde hace ya algunos años.

En este último mes de febrero hemos comenzado a incursionar en Instagram y pudimos también observar su rápido crecimiento

y, así mismo ver como estas redes han ayudado a que personas de todo el mundo conozcan el Instituto.

En el mes de febrero de 2022, Facebook ha alcanzado un total de 4.500 seguidores y las publicaciones han alcanzado a más de 11.100 personas, llegando incluso a ciudades que no hubiéramos imaginado jamás como Georgetown, Guyana; Paramaribo, Surinam; Puerto Príncipe en Haití y Asunción Paraguay, lo cual es una gran bendición.

Así mismo Twitter ha crecido paulatinamente en número de seguidores y hemos tenido más de 1.550 vistas en los últimos 20 días.

En cuanto a Instagram que apenas tiene poco más de tres semanas, ya cuenta con 116 publicaciones y 123 seguidores y ha llegado a más de 330 cuentas de las cuales 75 interactuaron con nosotros.

Estamos contentos y agradecidos del crecimiento de la comunidad en estas tres redes y de la gran respuesta a las publicaciones que recibimos tanto de profesores, estudiantes actuales, graduados, sus familias, amigos y hermanos en la fe, que colaboran en gran manera para que la cada vez más grande familia de IBIT se mantenga informada.

A Dios sea la gloria por cada una de las herramientas que nos permite utilizar para su obra.

Pedro del Pozo
Coordinador Ibit en Línea